

SWISS EXPERT IN BEAUTY & REJUVENATION

L'expert suisse de la beauté et la jeunesse de la peau
"Les soins de la peau et le bien-être ont toujours été ma passion. En tant que Docteur en Biologie, j'ai consacré de nombreuses années aux traitements de la peau toujours plus performants, et sélectionne personnellement tous nos ingrédients naturels. De la formulation aux produits finis, notre production réduit toujours plus son impact sur l'environnement tout en respectant nos valeurs et notre éthique.


Comprendre les besoins spécifiques de votre peau est le fondement de notre approche la plus personnalisée possible pour répondre à vos attentes individuelles. Nous sommes une entreprise familiale qui se transmet depuis 1955 des valeurs et une éthique fortement ancrées dans notre identité."

"Skincare and wellness have been a personal passion of mine since the beginning. As a Doctor in Biology, I have spent years working in high tech skin advancements and remedies. I hand select all of our natural ingredients from the source. Therefore, we use the most ethical and environmentally friendly methods of production to formulate our ingredients and bring them to you.

Understanding your specific needs is extremely important to us. We are caring for you and your skin in the most personalized way. We are a family skin care business with strong Swiss values and ethics since 1955."

"Nous traitons votre peau de l'intérieur."
"We treat your skin from within."

Dr. Pauline Burgener



"WE TREAT SKIN FROM WITHIN"

OUR HOLISTIC APPROACH

“Nous traitons la peau de l'intérieur”

Notre approche holistique

Notre peau est l'organe le plus grand de notre corps et la représentation directe de notre santé intérieure. Traiter la peau seule peut limiter les résultats sur le long terme. Les styles de vie modernes ainsi qu'une exposition accrue aux toxines et aux radicaux libres sont néfastes à notre structure cellulaire. Le manque d'exercice et un régime alimentaire déséquilibré et pauvre en nutriments obligent notre corps à un effort considérable pour maintenir son fragile équilibre. En agissant sur les canaux primaires de détoxification et les fonctions immunitaires, nous pouvons contribuer à la préservation de notre santé sur le long terme.

Nous vous apportons l'équilibre dont vous avez besoin grâce à nos compléments alimentaires et une activité physique appropriée, s'ajoutant à nos traitements de la peau dans notre SPA.

Our skin, the largest organ of our bodies is a direct representation of our inner health. Treating the skin alone can limit long term results. Modern lifestyle, accompanied by increased exposure to toxins and free radicals is extremely damaging to our cellular structure.

The lack of exercise, poor diet and a decreased level of nutrients in our food make our bodies work harder than ever to maintain their balance. By improving our body's primary detoxification channels and immune function, we can preserve and prolong our long term health.

We bring you the proper balance you need with the daily nutrients through our nutritional supplements and the appropriate exercising, thus completing our skin care treatments in the Spa.

SUSTAINABILITY

Notre objectif est de protéger la terre et ses ressources. Nous avons supprimé les emballages inutiles et réduit nos déchets. C'est grâce à cette philosophie que nous préférons la qualité à la quantité, instaurons une traçabilité pour un commerce équitable. Nous nous engageons personnellement à offrir des produits frais dans le respect de la nature.

Au cours de notre introspection sur nos emballages, nous avons décidé de remplacer nos emballage en carton par des sacs en microfibrilles réutilisables. Afin de contribuer au ralentissement de la déforestation mondiale, nous imprimons nos supports annexes sur du papier en sucre de canne 100% recyclé.

Our goal and mission is to protect the earth and its resources. We took a decision at Dr Burgener, that we would not use unnecessary packaging and completely avoid using resources that are wasteful and harmful to our environment. This philosophy of life leads us to support and create projects that promote quality over quantity, traceability and fair trade globalization. We are personally committed to deliver the freshness of nature, explored by hands very respectful of the environment.

During the evolution of our repackaging, we decided to replace our paper cardboard packaging, with a microfiber multi use bag. In order to help reduce the number of trees harmed globally, we also print our collaterals on 100% recycled sugar cane paper.

Dr Burgener Switzerland luxury skincare treatments

Les traitements de Luxe Dr Burgener Switzerland

La Clinique Dr Burgener à Lausanne, a été créée en 1955 par Dr Marc Burgener, chirurgien plasticien. Son expertise et ses traitements de la peau sont l'héritage de la marque Dr Burgener. Suivant le succès de la gamme de produits d'origine, Dr Pauline Burgener, sa belle-fille, reprend le flambeau de l'entreprise familiale en 1995. Avec la conviction que la beauté vient de l'intérieur, un nouveau concept de produits et traitements de luxe a été créé afin de traiter la peau et préserver sa beauté naturelle.

Dr Burgener, prometteur d'un équilibre entre santé, activité physique et l'alimentation saine par les vertus de la nature, a développé des traitements SPAs qui combinent des actifs naturels tels que le Green Caviar, l'or, le collagène, les acides de fruits et la gelée royale. Ces actifs sont associés aux technologies suisses de pointe afin d'offrir à votre beauté et votre bien-être des résultats extraordinaires.

Dr Burgener Switzerland Clinic in Lausanne, Switzerland, has been created in 1955 by plastic surgeon Dr Marc Burgener. His skin expertise and treatment formulas became the foundation for today's Dr Burgener Switzerland luxury skincare company. After years of success with the core range of skincare products, Dr. Pauline Burgener, Doctor in Biology, his daughter-in-law, carries on the family's skincare legacy. In 1995, she took over the company and created a new luxury skincare concept and treatment line, with a strong belief that Beauty comes from the inside. A new concept is born to treat the skin from within and preserve beauty.

Dr. Pauline Burgener, a true advocate for health, fitness, nutrition and the virtues of Nature, developed spa treatments and protocols combining treatments with Natural active Ingredients such as Green Caviar, Gold trace elements, 100% pure Collagen, Fruit Acids and Royal Jelly, and cutting edge Swiss technologies to harness the brand's complete beauty and wellness concept.

CUSTOMIZATION

Pionnière, Dr Pauline Burgener travaille directement avec ses clients pour formuler dans son laboratoire des cosmétiques sur mesure capables cibler leurs besoins spécifiques. Cette approche est possible grâce à sa philosophie de production en petites séries, garantissant fraîcheur, pureté et efficacité des produits ainsi qu'une personnalisation complète

As a true pioneer, Dr. Pauline is able to work directly with her clients to formulate in her Laboratory in Switzerland cosmetic products for their individual needs. This is made possible due to the Dr. Burgener "small batch production" method. Thus further allowing full customization of products while assuring an un-compromised freshness, pureness, and efficiency.

FACIALS

Dr Burgener est l'expert suisse en traitements de spa et en jeunesse de la peau. Notre expertise associe des ingrédients naturels soigneusement sélectionnés aux dernières technologies de pointe dans le traitement anti-âge.

Dr Burgener Switzerland is the leading expert in Swiss Spa and beauty rejuvenation.

Our expertise combines the latest technologies in anti-aging with exclusive natural ingredients.

PERSONAL DIAGNOSIS

Tous nos traitements commencent par une analyse approfondie de la peau au moyen du Beauty Analyser Dr Burgener afin d'identifier ses besoins spécifiques.

All of our treatments commence with an in depth skin diagnosis using the Dr Burgener Beauty Analyzer, to help map the skin and identify the individual needs for each of our guests. Duration: 15 min

SWISS ANTI AGING JEWEL

Un nettoyage exfoliant au peeling Bambou, un massage raffermissant, puis l'application du Sérum Nutriderm permettra de lutter contre le vieillissement cutané. Extrait des ruches des Alpes suisses, la gelée royale nourrissante est appliquée en masque pour apporter vitamines et oligo-éléments pour défier le temps.

From the Swiss Alps our soothing and nourishing honey is extracted directly from the hive. This journey commences with a deep cleansing and exfoliation using a bamboo peeling. A rejuvenating massage, followed by an application of nutrient rich serum and essentials oils, will combat the signs of aging. An extra dose of vitamin and trace element, with our Royal Jelly mask will turn back the hands of time

Duration: 60 min

LUXURY GREEN CAVIAR

Reconnu pour son excellent pouvoir anti-âge, ce traitement est conçu pour stimuler les capacités régénératrices de la peau. Le Vitaskin à ultrasons pénètre au niveau cellulaire pour offrir une dose intense de Green Caviar et d'oligo-éléments riches en or, permettant de réparer et regalber la peau.

By the power of Swiss anti-aging excellence, this treatment suits particularly skins in need of a regenerative boost. The Vitaskin Ultrasound penetrates on a cellular level with an intense dose of Green Caviar and Gold trace elements to repair and revamp the skin. Duration: 90 min

YOUNG SKIN

Conçu pour les peaux jeunes jusqu'à 25 ans, ce traitement commence par un nettoyage en profondeur pour décongestionner la peau et resserrer les pores.

We begin with a deep cleansing to help decongest the skin and refine the pores. This treatment is specially adapted to the skin care needs for those aged 25 and under. Duration: 60 min

INTENSE GLOW FACIAL

A l'aide du Vitaskin à ultrasons, ce traitement éclaircit, purifie et tonifie la peau. Une séquence spécifique de massages stimule la circulation. Complété par l'application d'acide glycolique, le traitement laisse le teint immédiatement plus radieux et illuminé.

Using our high tech Vitaskin Ultrasound to brighten, purify and tone the skin. A specialized sequence of massage techniques will increase circulation and help to drain through the lymphatic system. We complete this treatment with an application of glycolic acid, to leave your skin radiant and illuminated with immediate results. Duration: 90 min

SKIN BALANCING

Ce traitement convient spécifiquement aux peaux mixtes à grasses. Un peeling au bambou est suivi d'extractions pour éliminer les impuretés et laisser la peau fraîche. La peau retrouve son équilibre naturel grâce à la lotion Pureté et au Masque Purifiant Intense.

This treatment is specifically designed to address the needs for combination to oily skin. Our Bamboo peeling is followed by extractions to eliminate impurities, leaving the skin refreshed. The natural acid mantle is restored by a mist of Purity Lotion and application of our Intensive Purity Mask

Duration: 60-75 min

COLLAGEN FIRMING

Stimulant la peau de l'intérieur, le Vitaskin à ultrasons stimule la production naturelle de collagène et d'élastine. Grâce au Masque Collagène Acacia repulpant, la peau est raffermie, lissée et le teint est uniformisé.

Stimulating from the inside out, the VitaSkin Ultrasound will allow the skin to produce more collagen and elastin in order to improve cellular functioning. A firmer, dense, smoother and more uniform complexion is obtained through our plumping Acacia Collagen Mask.

Duration: 90 min

CORRECTIVE WHITENING

L'acide alpha-hydroxylé AHA dérivé des fruits traite l'hyper-pigmentation, bloque la synthèse de mélanine et protège des effets nocifs des radicaux libres. L'exfoliation de la peau laisse le teint lumineux et unifié.

Fruit derived Alpha Hydroxy Acid will help to treat hyper-pigmentation, block melanin synthesis and reduce free radicals damage.

The skin is left brighter, unified in appearance through complete epidermal exfoliation.

Duration: 60 min

VITA PURITY

Parfait traitement pour les peaux grasses, les argiles blanche et grise purifient en profondeur, équilibrent et aide à régulariser l'excès de sébum.

White and grey clay to deeply cleanse, balance and aid in the absorption of sebum. This treatment is the perfect solution to purify and treat combination to oily skin.

Duration: 90 min

FACIAL ADDON'S

Nos compléments visage peuvent s'intégrer à n'importe quel traitement progressif du visage. Ils utilisent une technologie de pointe afin d'en augmenter et prolonger les effets.

Our Facial Addon's can be added to any of our progressive facial treatments.
They utilize advanced technology to help enhance and prolong the overall results of your treatment.

VITASKIN

Le Vitaskin à ultrasons Dr Burgener combine 2 technologies bien connues (ultrasons et galvanique). Extrêmement efficace, le Vitaskin agit sur les pores dilatés, facilitant une élimination plus profonde des impuretés cutanées. Ce système complet anti-âge laisse la peau purifiée et réactive les cellules. The Dr Burgener VitaSkin Ultrasound works by combining two very well known technologies (ultrasound and galvanic). It is extremely effective, working on the dilated pores, thus facilitating a deeper removal of impurities of the skin. This all in one anti-aging system leaves the skin purified and cells reactivated. Duration: 30 min

DIAMOND DERMABRASION

Le système mécanique de micro-peeling et d'exfoliation au diamant traite en profondeur les couches de la peau. La peau est lissée avec un effet spectaculaire sur l'hyper-pigmentation ainsi que le vieillissement cutané. Our diamond etched mechanical micro-peeling and exfoliation system treats deep into the layers of the skin. The skin is left smooth with a dramatic effect on hyper pigmentation, environmental and hereditary aging. Duration: 20 min

BODY

La peau est l'organe le plus grand du corps humain et la première barrière à l'environnement extérieur. Nos traitements corporels offrent des solutions détoxifiantes, régénératrices et ultra-nourrissantes pour protéger la peau.

The skin is the largest and only unprotected organ of the body. Our body treatments will offer detoxifying regenerative and ultra nourishing solutions to protect the skin.

BODY EXFOLIATION

SWISS SALT CRYSTAL DETOX

Riche en minéraux thérapeutiques, les cristaux de sel extraits des glaciers des Alpes Suisses ont un pouvoir détoxifiant. Associé à l'Huile d'Amande Douce, ce soin aide à régénérer les cellules à la surface de la peau.

Extracted from the glaciers in the Swiss Alps, our Salt Crystals are rich in therapeutical minerals to detoxify. When combined with the Dr Burgener Sweet Almond Oil, this treatment will renew and help to regenerate the surface cells of the skin. Duration: 30 min

DELICATE

Spécifiquement conçu pour les peaux délicates, ce traitement à base de noyaux d'abricots du Valais finement broyés et de miel suisse possède des propriétés nourrissantes et confère à votre peau un toucher velouté et un éclat sans égal.

Especially adapted for delicate and sensitive skin, this treatment uses tiny exfoliating grains of Swiss crushed apricot stones. With high concentration of Swiss honey, it has both balancing and nourishing properties. Leaving your skin velvety, hydrated and radiant. Duration: 30 min

RE-MINERALIZING

Riche en oligo-éléments, le sel thérapeutique de la Mer Morte est associé au Concentré Actif Drainant Dr Burgener pour offrir un traitement purifiant qui élimine les toxines et l'excès d'eau.

Our therapeutical Dead Sea salt is extremely rich in trace elements. The synergy between the Dr Burgener Draining Active Concentrate, and the natural drawing qualities of the Dead Sea salts. This treatment will purify, eliminate toxins, extinguish excess water and restore balance to the skin

Duration: 30 min

CHARDONNAY GRAPES LUXURY

Ce gommage corporel est composé d'extraits de pépins de raisins de Chardonnay, le cépage le plus noble dans la production du Champagne. Les recherches en vinothérapie ont révélé que les polyphénols contenus dans les raisins ont des propriétés anti-âge puissantes. Ce traitement exfoliant laisse votre peau rayonnante et rajeunie.

This scrub uses grape seed extracts of Chardonnay, the most noble grape used in the production of Champagne. Vinotherapy research has discovered that the polyphenols contained in grapes have powerful anti-aging properties. This exfoliating treatment will leave your skin glowing and rejuvenated. Duration: 30 min

BODY WRAPS

HYDRATING SWISS MILK

Cet enveloppement du corps contient de la caséine, puissant actif présent dans le lait suisse, ainsi qu'un élixir aux trois argiles. La peau est nourrie et hydratée avec un résultat exceptionnel grâce au Concentré Actif Anti-âge Dr Burgener.

This regal treatment reminiscent of Cleopatra's favourite beauty ritual, uses Swiss Milk to nourish the skin. Our body wrap incorporates powerful Casein, contained within Milk along with a three clay elixir. The skin is left highly nourished with hydration restored. The addition of our Dr Burgener Active Anti-Aging Concentrate brings an increased efficiency for exceptional results. Duration: 75 min

DEAD SEA MUSCLE & JOINT RELIEF

Notre boue fortement minéralisée de la Mer Morte, enrichie par le Concentré Actif Souplesse et ses huiles essentielles, élimine les tensions musculaires et soulage les douleurs articulaires. Ce traitement est également recommandé en cas de polyarthrite rhumatoïde, d'eczéma et de psoriasis. Our highly mineralized Dead Sea Mud will eliminate muscular tensions and relieve joint pains. It is also highly recommended for guests who suffer from rheumatoid arthritis, eczema and psoriasis. The Dr Burgener Active Suppleness Concentrate and its essential oil extracts are delivered and assimilated into the body. Duration: 75 min

SWISS COCOA

Grâce aux propriétés raffermissantes des tanins contenus dans le chocolat suisse et fort des acides gras et phospholipides des fèves de cacao, ce soin répare et nourrit la peau. En y associant le Concentré Anti-âge Dr Burgener, la peau est raffermie et retrouve son éclat originel. Through the ultimate firming properties of Tannins, which are found within Swiss Chocolate, this treatment is rich in fatty acids and phospholipids contained in the cocoa bean, which assist to nourish and repair the skin. When used in conjunction with our Dr Burgener Anti-Aging Concentrate, the skin is left firmer with lustre restored. Duration: 75 min

MEMORIES OF MOROCCO

Inspiré du rituel du hammam marocain, l'exfoliation du corps à l'aide d'une gant traditionnel Kassa nettoie en profondeur grâce à l'application de savon noir, huile d'olive pressé à froid et riche en acides gras essentiels et en vitamines. Un enveloppement au Ghassoul est ensuite appliqué pour purifier et équilibrer la peau. This exotic treatment was inspired by the enchanting Moroccan Hammam. This experience begins with an application of our pure cold pressed Black Soap, rich in essential fatty acids and vitamins. Using a traditional Kassa glove, this full body exfoliation ensures in-depth cleansing. A Ghassoul body wrap is then applied to purify and balance the skin. Duration: 75 min

ALGAE DRAINING

Originnaire de la Bretagne, ce traitement drainant et reminéralisant aux algues, et enrichi par le Concentré Actif Drainant Dr Burgener, est reconnu pour ses propriétés amincissantes et détoxifiantes. From the Atlantic coast of Brittany, France, this draining and re-mineralizing algae treatment is renown for its slimming and detoxifying properties. The addition of our Dr Burgener Active Draining Concentrate gives our contouring treatment exceptional results. Duration: 75 min

ROYAL DAMASCAN ROSE

Notre rituel anti-âge à base de roses de Damas hydrate et apaise la peau. L'argile rose provenant des montagnes syriennes libère le corps des impuretés. La gelée royale, le miel, le propolis et les huiles essentielles du Concentré Actif Anti-âge nourrissent la peau et lui donnent éclat. Our anti-aging ritual uses beautiful Damascan Rose to rehydrate and soothe the skin. Pink clay found within the mountains of Syria gently gets the body rid of impurities, while allowing moisture to be retained. Further benefits are achieved, with the addition of the Dr Burgener Active Anti-Aging Concentrate. This precious combination of royal jelly, honey, propolis and essential oils, allows for optimal results. Duration: 75 min

All body wraps include a 20-minute body scrub and a 10-minute foot massage or scalp massage, bringing you total relaxation and an overall feeling of well-being.

BODY MASSAGES

VOLCANIC GLACIAL

Découvrez les avantages des pierres chaudes volcaniques pour équilibrer l'énergie du corps. Une huile essentielle raffermissante et un revitalisant musculaire apporte une touche rafraîchissante. Les pierres chaudes sont roulées sur le corps laissant la chaleur détendre et revitaliser.

Experience the remedial energy balancing and stimulating benefits of warmed volcanic stones. A firming oil and refreshing muscle revitalizer, gives a slight cooling effect. The heated stones are smoothed over the body while thermal healing will relax and invigorate. The body is left balanced, refreshed and revitalized. Duration: 75 min

REFLEXO

L'art ancien de stimulation de certains points sur la plante des pieds pour soulager les blocages et rétablir une circulation énergétique et harmonieuse. Ce massage aide à décongestionner, activer la circulation sanguine, détoxifier et stimuler.

The ancient art of stimulating specific body points to relieve blockages and re-establish an energetic and harmonious flow. Pressure is applied to specific points on the soles of the feet to decongest, improve blood circulation, detoxify and stimulate the body. Duration: 50 min

BACK & NECK MASSAGE

Concentré sur les zones du dos et de la nuque, ce massage anti-stress aux huiles naturelles et huiles essentielles soulage des tensions douloureuses et détend les muscles.

An anti-stress massage with natural and essential oils with movements concentrated on back and neck to relieve painful tensions and to relax the muscles. Duration: 30 min

TAILOR MADE MASSAGE

Grâce à une combinaison de techniques et d'un mélange sur mesure d'huiles de massage thérapeutiques, ce massage soulage le tissu musculaire du stress quotidien. Après consultation personnalisée, votre thérapeute déterminera vos besoins individuels.

Using a combination of techniques, this massage works to relieve everyday stress embedded deep within the layers of muscle tissue. After a custom consultation, your therapist will work to pinpoint specific areas and focus on the guests' individual needs. Guests are presented with a custom blend of therapeutic massage oils to complete this bespoke ritual. Duration: 30 - 50 - 90 min

AROMATIC RELAXATION MASSAGE

L'art du massage, combiné aux huiles essentielles, régénère, détend et harmonise le corps et l'âme. Le toucher expert de nos thérapeutes soulage les tensions et douleurs musculaires et apporte un bien-être total.

The art of massage, combined with essential oils, regenerates, communicates peace and harmony for your body and soul. The touch of our experts reduces anxiety, tension and muscular aches, bringing overall wellness. Duration: 30 - 55 - 90 min

SPECIFIC BODY CURES

PURE SKIN SWISS SALTS DETOX

Idéal pour libérer les toxines et le stress, ce traitement utilise les bienfaits des sels des Alpes Suisses extraits du glacier Aneindanz. Ces sels purifient le corps en éliminant les impuretés et l'excès d'eau. Le gommage et l'enveloppement sont suivis par un massage aux huiles drainantes.

Ideal treatment to release accumulated toxins and stress, it uses the benefits of the Swiss Alps Salts, drawn from the depth of the Aneindanz Glacier in the Swiss Alps. These salts will purify your body by removing impurities and water excess. The body scrub and wrap are followed by a massage with our Draining Oil.

Duration: 120 min

CHARDONNAY GRAPES LUXURY RITUAL

Ce rituel utilise les extraits de pépins de raisins de Chardonnay, le cépage le plus noble dans la production du Champagne. Les recherches en vinothérapie ont révélé que les polyphénols contenus dans les raisins ont des propriétés anti-âge puissantes. Le gommage et l'enveloppement sont suivis par un massage au Chardonnay et Champagne pour une peau rayonnante et rajeunie.

This ritual uses grape seed extracts of Chardonnay, the noblest grape used in the production of Champagne. Vinotherapy research has discovered that the polyphenol contained in grapes have powerful anti-aging properties. This exfoliating and anti-aging treatment will leave your skin glowing and rejuvenated.

Duration: 120 min

MEMORIES FROM MOROCCO

A base d'huile d'olive pure mélangée à quatre huiles essentielles, le savon noir du Maroc élimine les impuretés de la peau tout en la détoxifiant. Le gommage est suivi par un enveloppement au Ghassoul qui tire ses bienfaits tonifiants et nourrissants de l'argile, riche en minéraux.

Made of 100% olive oil mixed with four essential oils, the Moroccan Black Soap scrub removes impurities from your skin, while detoxifying it. It is followed by a Ghassoul wrap, which draws all its toning and enriching benefits from the clay, highly rich in minerals.

Duration: 120 min

SLIMMING

LYMPHO PALPER ROULER MASSAGE

Les mouvements de palper-rouler ciblent en profondeur les adhérences cutanées. Notre huile Svelt accentue l'effet amincissant et détoxifiant. Le traitement se termine par un léger massage lymphatique qui draine et diminue la rétention d'eau. La circulation est activée, la lipolyse est stimulée, la peau est plus lisse, plus ferme, et les contours de la silhouette plus dessinés.

This massage consists of movements that palpate and roll, working on the cutaneous adhesions deep within the skin. Our Dr Burgener Svelt oil aids in slimming and detoxifying. Our treatment finishes with a light Lympho massage, to drain fluids and reduce water retention. Overtime the connective tissue relaxes, circulation enhances and stimulates lipolysis, resulting in smoother texture, firmer skin and more contoured figure.

Duration: 40 min

6 SESSIONS CURE X 40 min

SWISS SALT CRYSTAL DETOX BODY WRAP

Extraits des glaciers des Alpes Suisses, les cristaux de sel associés au Concentré Corporel Drainant sont riches en minéraux thérapeutiques pour détoxifier et drainer. Ce traitement est idéal pour réduire la rétention d'eau et drainer les toxines, pour un meilleur amincissement.

Extracted from the glaciers of Swiss Alps, our Salt Crystals, enriched with the Dr Burgener Draining Body Concentrate are rich in therapeutic minerals to detoxify and drain. This treatment is ideal to reduce water retention and drain toxins, hence maximizing slimming results. Duration: 60 min

LIPO DRAINING CRYOFIT WRAP

Ce traitement rafraîchissant est connu pour ses effets bénéfiques sur la circulation lymphatique. Il resserre les veines et exfolie la peau d'orange. Particulièrement recommandé pour les jambes lourdes, le menthol et le camphre dynamisent et rafraîchissent le corps.

This cold & refreshing treatment is famous to work on a better lymphatic circulation. It relaxes the veins and exfoliates the orange skin. It is an effective cure for heavy legs. Due to the Menthol and Camphor ingredients, it will invigorate and refresh the body. Duration: 45 min

DRAINING COLD ALGAE BODY WRAP

Ce traitement drainant et reminéralisant à l'algue froide est réputé pour ses propriétés amincissantes et détoxifiantes. Il réduit la rétention d'eau, active la circulation sanguine, agit sur la cellulite et offre des résultats exceptionnels à notre traitement Contouring.

This draining and re-mineralizing cold algae treatment is famous for its slimming and detoxifying properties. It reduces water retention, improves blood circulation, acts on cellulite and gives our contouring treatment exceptional results. Duration: 45 min

SLIMMING FIVE DAYS CURE

Avec la cure amincissante Dr Burgener sur 5 jours, vous pouvez obtenir des résultats exceptionnels et durables. Grâce à la forte concentration d'actifs d'ingrédients naturels, le corps est intensément détoxifié et drainé afin d'obtenir des résultats ciblés sur l'excédent d'eau et l'effet peau d'orange.

With the Dr Burgener course of slimming over 5 days, you can obtain long-lasting and exceptional results. Thanks to our natural and highly concentrated active ingredients we will strongly detoxify and drain the body to have a great result on the water excess and orange skin effect.

- Day 1: Swiss Salts Detox body wrap + Massage lympho palper rouler
- Day 2: Massage palper rouler + Lipo draining Cryofit wrap
- Day 3: Massage lympho palper rouler
- Day 4: Massage palper rouler + Lipo draining Cryofit wrap
- Day 5: Massage lympho palper rouler

ENHANCEMENTS

Dr Pauline Burgener a conçu un menu Suppléments spécifiquement pour vous. Ces soins viendront enrichir votre traitement sans prolonger sa durée totale.

Dr. Pauline Burgener has designed a special enhancement menu. This special list of items will allow guests the freedom to add additional services and benefits to their treatments during the same amount of scheduled treatment time. Enhancements are available at a small cost, and will be increasing their average treatment sales, allowing for a greater return in both monthly and annual revenue.

GOLD FIRMING

Extrait de minéraux d'or pur, ce masque d'or a un effet stimulant et tonifiant sur la peau. Un complément idéal à tout traitement du visage afin de conserver le collagène, l'élastine et un teint radieux. Derived from pure gold minerals, this luminous golden mask has both a stimulating and toning effect on the skin. An ideal complement to all facial treatments to maintain the collagen protein, elastin and a radiant glow.

COLLAGEN VOLUME

Ce traitement stimulant très efficace améliore le volume et l'hydratation de la peau. Le concentré d'extraits Collagène Acacia est l'ingrédient principal de ce masque anti-âge. This highly effective stimulating treatment enhances volume and replenishes moisture in the skin. Concentrated acacia collagen extract is the main ingredient in this anti-aging mask.

CLAY PURITY

Composé d'argiles blanche et verte pour nettoyer en profondeur, équilibrer et régulariser l'excès de sébum. Ce masque est la solution idéale pour purifier et traiter les peaux mixtes à grasses. White and Grey Clay to deeply clean, balance and aid in the absorption of sebum. This mask is the perfect solution to purify and treat combination to oily skin.

ANTI AGING HAND TREATMENT

Ce traitement anti-âge pour les mains se compose d'une exfoliation, de l'application d'un masque luxueux et enfin d'une crème assouplissante pour rendre vos mains soyeuses. This age-defying treatment for hands and arms begins with an exfoliation, followed by a luxurious mask and finishing with a softening hand cream to leave your hands silky smooth.

COLLAGEN LIP THERAPY

Ce supplément aide à prévenir les gerçures et les ridules. L'ajout d'une exfoliation légère et de notre collagène intensifie l'humidification des lèvres, stimulant ainsi la fermeté et l'hydratation. Our Collagen Lip Therapy helps to prevent and reduce cracks and fine lines. The addition of a light exfoliation and our collagen intensifies moisture, encouraging firmness and complete hydration.

OCULAR ILLUMINATION

Concentré sur la diminution des petites rides, des poches et des cernes de la zones sensible des yeux, ce soin rafraîchissant peut compléter tout traitement du visage ou du corps. Focusing on diminishing fine lines, puffiness and dark circles in the delicate eye area, this cooling treatment can be included with any facial or body treatment .

ALPHA WHITE

Une dose concentrée d'acides AHA dérivés de pamplemousses, oranges et citrons, éclaircira la peau et illuminera le teint. A concentrated dose of AHA derived fruit grapefruit, orange and lemon. These alpha-hydroxy acids will work to brighten and achieve an even complexion.

Duration of all enhancements: 30 min

TOUS LES ENVELOPPEMENTS INCLUENT UN GOMMAGE PRÉALABLE DE 20 MIN AINSI QU'UN MASSAGES DES PIEDS.

ALL WRAPS INCLUDE A 20 MIN BODY SCRUB PRIOR TO THE WRAP AND A FOOT MASSAGE.